
 

 

 

                                  ATA 011/2014 

Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês 

de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, 

Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Dilamar Ferreira 

Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal , o 

Vereador Leandro Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso 

das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da 

Câmara,  Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 

da Pauta Número 010/2014, que indica a matéria a ser discutida e 

votada nesta sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e 

aprovada com as seguintes proposições: Projetos com pedido de 

regime de urgência: Não tem. Matéria em segunda discussão: 

Indicação n° 002/2014 do Vereador Dilamar F. Borges (PTB). 

Indicação n° 003/2014 do Vereador Dilamar F. Borges (PTB). 

Matéria em primeira discussão :Não tem. Indicações : Indicação 

n° 004/2014 do Vereador Ademar Pierezan (PSD). Demais 

proposições: Não tem. Logo após, passou-se a matéria em 

segunda discussão. Feita a leitura da Indicação 002/2014 – para 

que o Poder Executivo, por sua secretaria competente, efetue a 

construção de um quebra-mola na Rua Lauro Leitão. Feita a 

leitura da indicação,  a Vereadora Lindonês Pelegrini fez a leitura  



 

 

 

do parecer referente a esta indicação. O Vereador Dilamar  

Borges defendeu sua indicação e o Presidente Leandro Caproski 

deixou sua justificativa. Lida a indicação e o parecer, a mesma foi 

aprovada por unanimidade. Logo após passou-se para a leitura da 

Indicação 003/2014- Para que o Poder Executivo, por sua 

secretaria competente, auxilie financeiramente a empresa de 

Josiane Maurina, que foi atingida por catástrofe de incêndio no 

ano de 2013. A Vereadora Lindonês Pelegrini fez a leitura do 

parecer referente a esta indicação. O Vereador Dilamar Borges 

defendeu e justificou sua Indicação 003/2014. Os Vereadores 

Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Dulce Bettu Zanella, 

Deoclides Lazarotto e Leandro Caproski apóiam essa indicação 

para que seja aprovada. Lida a indicação e o parecer a mesma foi 

aprovada por todos os vereadores. Logo após passou-se para 

Indicação 004/2014 do Vereador Ademar Pierezan - Para que o 

Poder Executivo, por sua secretaria competente, faça melhorias na 

área da leitaria – Agropecuária Calonego, que está situada na 

Estrada Cadorna interior de Nova Alvorada. O Vereador Ademar 

Pierezan defendeu sua Indicação 004/2014. A Vereadora 

Lindonês Pelegrini defendeu e deu sua justificativa sobre esta 

indicação. Lida e diutida, a mesma foi baixada para estudos das 

comissões e emissão de parecer. Como  não  haviam  outras 

matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  

Livre: O Vereador Amarildo Francescon, depois de dois meses 

afastado desta Casa Legislativa, por ceder o lugar de vereador 

para os Suplentes Jayro Bavaresco e Adriane B. Bedin, também 

parabenizou e agradeceu o Presidente Leandro pela parceria que 

fez com o Everaldo Felini e a rádio, e reiterou  o  pedido  feito  há  



 

 

anos, para que seja feito uma sala para os funcionários da 

Prefeitura principalmente agora no inverno e também comentou 

sobre o  que as pessoas estão falando sobre o município, 

principalmente das estradas que estão péssimas pois nunca 

estiveram como esta hoje. O Vereador Ademar Pierezan 

agradeceu a fala da Vereadora Lindonês Pelegrini sobre a sua 

Indicação 004/2014, especialmente pela falta de iluminação, que 

dificulta o trabalhos dos empregados da leitaria . Dilamar  

Borges agradeceu a presença das proprietárias da loja sinistrada, 

Senhoras Josiane e Vanuza, para que continuem contando com os 

vereadores para o que precisarem, deixou um abraço para os 

ouvintes da Rádio Cidade  de Nova Alvorada. O Vereador Jair 

Campagnolo deixou comentários sobre a Indicação 003/2014. A 

Vereadora Dulce Bettu Zanella deixou  apoio para as 

proprietárias da loja Josiane e Vanuza e disse também ser a favor 

da Indicação 004/2014 do Vereador Ademar Pierezan, sobre a 

ajuda para a iluminação para os funcionários da leitaria. O 

Vereador Ari Faccio falou sobre uma emenda que o Deputado  

Giovani Cherini destinou para pavimentação e agradeceu em 

nome dos festeiros pela grandiosa festa na Comunidade de Santo 

Antonio, por fim, desejou boas vindas ao Vereador Amarildo 

Francescon. Logo após o Vereador Ademar Pierezan fez o 

convite para todos os presentes para a festa que acontecerá em 

honra a São Luiz na Comunidade de São Luiz. O Presidente 

Leandro Caproski parabenizou o Vereador Ari Faccio pela 

grandiosa festa na sua comunidade, agradeceu a presença das 

proprietárias da loja Josiane e Vanuza, deu boas vindas ao 

Vereador Amarildo Francescon, agradeceu o Secretário de 

Administração Jonas Guerra e o secretário da cidade que fizeram 

uma  reunião  com  os  moradores   do  bairro   aonde   será feito o  



 

 

calçamento. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, 

convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia vinde e seis de junho deste ano, 

neste mesmo local,  às vinte horas e, em nome de DEUS, 

encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-. 
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